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Anwesend: Tjark, Jas, Tim, Damien, Yannic, Niels, Zischler, Nina, Aleggs, Patrick, Silja, 

Thorben, Pit, Fabienne 

 

Beginn: 20:15    Ende: 21:22    Protokoll: Tjark 

 

Top 1 P/S/A 

Protokoll: angenommen 

Sprechstunde: auf unbestimmte Zeit ausgesetzt 

Anträge: keine 

 

Top 2 Ersti 

• Miri und Thorben hatten sich kurzgeschlossen: Präsenzveranstaltungen werden weiter 

geplant, Notfallplan wird erarbeitet ➔ Präsenz wird es nur geben, wenn sich die Lage 

verbessert 

• Inzidenzzahl ist zu hoch als das man von Präsenzveranstaltungen ausgehen kann 

• ➔ Update: Bonn Risikogebiet, müssen Präsenz wohl absagen 

• Alternative: Spieleabend über Discord (Among us, Scribbl.io, etc.) 

• Müssten ein Auge auf Discord haben, dass die Erstis keine Scheiße posten 

• Danke an alle, die beim Ersti Film mitgeholfen haben!!! 

• Virtueller Infomarkt am 22.10 um 16 Uhr: Schlossi (mit Präsentation) und Tim 

(mit Sitzung) sind mit dabei 

 

Top 3 HoPo 

• Fabienne berichtet von der FK: 

• Uni hat Arbeitsräume in der ehemaligen Mensa bereitgestellt 

• Chemie hat ein Schutzkonzept für ein Hybridsemester vorgelegt ➔ wurde vom Rektor 

abgelehnt 

• Mathe möchte 2021 eine BuFaTa ausrichten 

• Antrag für die Änderung der Fachschaftenwahlordnung wurde eingereicht (Briefwahl) 

• Ordnungsamt ist jetzt doch für Hygienekonzepte verantwortlich (Bearbeitung kann bis 

zu 10 Tage dauern) 

• Sportliche Erstiveranstaltungen werden eher genehmigt 

• Tim berichtet aus dem Studienbeirat: 

• Paula Zeiler ist weg, Platz wird frei ➔ Fabienne würde es machen 
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Top 4 Öffi 

• Milena leitet Fabiennes Interesse am Studienbeirat weiter 

• Schreibwettbewerb zur Deutschen Einheit ➔ eher nicht teilen 

• Asta sucht für die Bonner Hochschultage noch Videobeiträge 

• Sehr viele Fragen über Social Media und die Gruppe 

• Andere Fachschaften haben nach unserem Erstiwochenplan gefragt 

 

Top 5 Exkursion 

• Was machen wir jetzt? 

• Erstmal abwarten 

 

Top 6 Veranstaltung 

• Rönz hat zugesagt und hält den Vortrag 

 

Top 7 Sonstiges  

• In das Video noch mit reinschreiben, dass die Corona-Maßnahmen eingehalten 

wurden 

 

 

 

Die nächste Sitzung ist am 22.10 

 

 

 

 

 


